

# わいえん

第4号

令和5年 7月20日  
九重町立淮園小学校  
文責 大野光代

## 2023年度の1学期が無事に終業しました！

7月20日に1学期の終業式を行いました。淮園っ子たちと1学期でどんな力がついたのか振り返りました。「ひらがなの練習にがんばりました。ブランコで楽しく遊べました。」と、1年生は、はじめての小学校生活を振り返りました。3年生からは「笑顔で過ごす日が多かったです。」と、楽しく幸せな生活を送れたことがうかがえました。「幸せな淮園小学校」の第1ステージも無事に終わります。22名の淮園っ子が元気に安心して過ごせたのも保護者、地域の皆様のお力添えがあったからです。ありがとうございました。

明日から夏休みです。たくさん思い出をつくって、8月28日の2学期始業式には、元気な姿で淮園小学校に集ってくれることを願います。



幸 せな淮園  
小学校

## プールでたくさん泳いで、命を守る練習もしました



1学期、淮園っ子はプールで思いっきり泳ぎました。プール掃除の時は、保護者の方の援助もあって、きれいなプールを維持することができました。4・5・6年生は、水難事故防止のために、着衣水泳の学習も行いました。どのようにしたら体が浮くのか。おぼれた友だちを見つけ助けを呼びに行ったり、浮くもの（ペットボトル）等を投げ入れたりする練習もして、命を守る学習ができました。

学校前のバス停にある横断歩道に横断旗を設置することができました。登校時にバス停から学校側へ横断する子どもたちがいるので、交通安全協会や土木事務所、保護者会役員さん地域の方に相談、お願いをしていました。みなさんのお力添えて1学期中にできました。

